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EMENTA: REQUER COMISSÃO ESPECIAL DE

ESTUDOS (CEE) PARA ANALISAR SOLUÇõES DE
INTERVENÇÃO No SISTEMA VIARlo NA REGIÃO
DA AVENIDA D, PEDRO!

hrE
que a Avenlda D, Pedro I continua sendo a prinupai
ma de deslocamento tanm dos moradores, quanto
do comércio e indústria exlslemes no Ipiranga e
Alto do Ipiranga? devido ao uso mim: em
praticamente toda a sua extensãº:

que a avenida ainda serve também a ínumeros
bairros, tais como Planalto Verde, José Sampaio,
Alexandre Baibo, D. Mlele, Parque das Andorinhas,
Eugenio Mendes Lopes, Jamil Cury. Pontal do Aiw
Armando Laguna, Linana Tenuto Rossi, Jardim
Cristo Redentor e Parque das Flgueiras;

que apresentamoso requerimento nª 1.181/2021,
no quai Solicitamos analisar a Aventda Rio Pardo
como alternativa de trânsito a avenida D Pedro I e
segue anexo a este requerimento, podendo a
comissão analisar esta e outras soluções tecnicas
visando a efíciêncla de um Sistema vIáTIo em área
aizamente povoada dentro do escopo das
intervenções já realizadas e em andamento na
tradicional avenida do IpITanga e que buscam
maior eficiência do fluxo de veícuios e, permuta,
de mobllídade urhana
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUEREMOS, na forma reglmentaL após ouvido o colendo
plenário, seia composta Comissão Especm de
Estudo, nos termos do artigo 53 do Regimento
Interno desta Casa de Leis, por 3 (vês) membros &

tendoopwzo de 120 (centaevintedias)paraasua
conclusão, prorrogáveis se necessário,

SALA DAS SESSÓES, M DE MARÇO DE 1021
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' REQUER VIABIL R A AVENIDA RIO PARDO
*
COMO ALTERNATIVA DE DESLOCAMENTO E
TRÃNSITO DE COMPLEXO DE BAIRROS NA ZONA
NORTE DE RIBEIRÃO FREIO

as uurívus manas na Auemca 0 Fun? I V;.I

manmmenm ao Pow: de Mobylldaue U'bana

o aun-Isma da dansmnue pruIamunaI com ,-
ocupaçao do bairro Jarmm CrIsIc Red—mol ,—

Pamua das ºlivenet, a se som;.“ com .,
compsto de Damas Icrmadn por Planalw Ve'uf'
Engano Mendes Lopes, .|.-mm CuIy vm m Ah
Arlindo Laguna unam Tenma Rash Pavuna ml
Andorinhas Jose Sampaw Alexanme Babo —

uulms. além do pvópno Iplranga e Ano Ju Ipuangs
que sao de grande extensãº e da muIIípIms um .,.
uso e ocupação do solo

que amda o pvínpraI melo ue enlraua .- sm:
dos mancuonadus bermas é a Ave,—Ada [> Dem
« pela sua ugaçao com a lagIáD uem; »
acesso & Dunas e amd? permane(—
sobrecarregada pvewdxcando ate ; eve'Mdau-
dos curadores de Iranspune LnIeIwL
.mpIanIa-Ios

que a Avemúa Rio Fame auav35x umextensão na IpIranga DalaIBIammv & Meu,,
[) Pedm | nonhguramnrse uma altemawa ae
«fume vlavel name que esuuurada um
absurvev quanllaude sigmhcihva ou Irany": da
regiao menmonôda.

na Iorma mgImemeI apos Duvluu n Harun;
sela (melada a Prefexlnva para que amws um

[IHA mxm-mm



ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Avunvdx Riu Fama como ahernawa de ranm
parª a reguào mamada. leduzmdr, u !qu de
veremos na Avenida D Pedru

Saka nas Sessões 32 de março na 2021
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Câmara Municipal Ile Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Inficªçãa («fasLíderaªas
«º o ESPECIAL DE ESTUDOS (CEE) PARA ANALISAR SOLUCOES DE

0 NO SISTEMA VIÁRIO NA REGIÃO DA AVENIDA D. PEDRO I.
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